Protokolleintrag vom 17.04.1991

1991/228

Motion von Toni Baur und Hans Schoch vom 4. April 1990 über eine autofreie Innenstadt

Die Beratung wird fortgesetzt (vergleiche Protokoll Nr. 1085/1991).

Hannes Lindenmeyer beantragt folgende Änderung, womit der Motionär nicht einverstanden ist:

... realisieren im Hinblick auf eine auto-befreite Stadt.

Der Motionär ist aufgrund der Zuschrift des Stadtrates einverstanden, die Motion in ein Postulat umzuwandeln.

Martin Vollenwyder stellt den Ordnungsantrag, für dieses Geschäft und die folgenden drei Vorstösse die Diskussion abzubrechen und abzustimmen.

Der Rat ist einverstanden.

Das Postulat (statt Motion, Umwandlung) wird mit 61 gegen 35 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat.